

Freiburg

## E-Vergabe für die Region

**[10.12.2009] Eine einheitliche Lösung für die elektronische Vergabe soll die baden-württembergische Wirtschaftsregion Freiburg erhalten. Zum Einsatz kommt das System Deutsche eVergabe.**

In der Wirtschaftsregion Freiburg soll eine einheitliche elektronische Vergabelösung in Betrieb genommen werden. Der Vorstand des Vereins Wirtschaftsförderung Region Freiburg empfiehlt der Stadt Freiburg sowie den Landkreisen Breisgau-Hochschwarzwald und Emmendingen den Einsatz eines einheitlichen elektronischen Vergabeverfahrens. Kommunen der Region sollen sich dieser Lösung anschließen. Durchgesetzt hatte sich das Produkt Deutsche eVergabe von Anbieter Healy Hudson. Wie das Unternehmen mitteilt, ist das System, das eine sichere und rechtskonforme Abwicklung der E-Vergabe ermöglicht, für nationale und EU-weite Ausschreibungen von Bau-, Liefer- und Dienstleistungen geeignet. Eingesetzt wird es bereits in den Bundesländern Bayern und Hamburg sowie in der Region Ostwestfalen-Lippe, der Metropolregion Rhein-Neckar und dem Ortenaukreis. Die Einführung der E-Vergabe-Plattform soll in der Region Freiburg unter enger Einbeziehung der Kammern erfolgen. Zudem sollen in Kooperation mit den Kammern Informations- und Schulungsveranstaltungen für Unternehmen und kommunale Vergabestellen durchgeführt werden.

(rt)

<http://www.wifoe-region.freiburg.de>

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, Wirtschaftsregion Freiburg, Deutsche eVergabe, Healy Hudson